

RESUMEN JUNIO 2023

TERCER ENCUENTRO REGIONAL SOBRE INCLUSIÓN SOCIAL

El día 7 de junio se desarrolló en el departamento de Choluteca el Tercer encuentro Regional Sobre la Inclusión Social. - Géneros Disidentes, con el objetivo de generar un espacio reflexivo entre mujeres y hombres sobre la diversidad sexual, esto con el fin de ampliar conocimientos y saberes para disminuir espacios de discriminación dentro de las organizaciones campesinas de La Vía Campesina Honduras.

En este encuentro se dió a conocer el interés de las organizaciones campesinas en Honduras para incorporar espacios reflexivos en la juventud, y reformular las percepciones y creencias distorsionadas que se han construido sobre las personas que conformamos el colectivo LGTBIQ+ desde una perspectiva machista, misógina y patriarcal.



CUARTO ENCUENTRO REGIONAL SOBRE INCLUSIÓN SOCIAL

El pasado 8 de junio de 2023 se llevó a cabo en el departamento de Danlí el cuarto encuentro Regional Sobre la Inclusión Social.

En este espacio se buscó generar áreas más libres y seguros de violencia homolesbotransfóbica en las familias, comunidades, espacios organizativos, el fin lograr mayor participación política de múltiples identidades que promuevan también la defensa de la tierra, el cuerpo y el territorio



JORNADA DE AUTODIAGNÓSTICO

El 9 de junio del presente año se llevó a cabo una jornada de Autodiagnóstico Organizacional de la Articulación de Mujeres para el Buen Vivir - Vía Campesina.



MOVIMIENTOS SOCIALES

Articulación de Mujeres de La Vía Campesina participó en el Congreso de Movimientos Sociales de Nuestra América del 26 al 29 de junio 2023.



COLECTIVO DE COMUNICADORES / AS POPULARES

El 20 y 21 de junio del presente año se desarrolló la creación del colectivo de Comunicadores/as Populares de La Vía Campesina Honduras.

Teniendo como objetivo fortalecer el liderazgo y las capacidades del colectivo de comunicadores(as) populares aglutinados en La Vía Campesina y EFCMM.



PRONUNCIAMIENTO

Asesinan a otro ambientalista en el Aguán Honduras

Desde La Vía Campesina Honduras condenamos enérgicamente el vil asesinato del compañero y luchador social Oquelí Domínguez Ramos hermano de Ali Domínguez asesinado el 7 de enero del 2023, ambos hermanos de Reynaldo Domínguez reconocido defensor del río Guapinol.

Lamentamos que en el hecho haya resultado herida la progenitora de los defensores Domínguez, Catalina Ramos, quien recibió un impacto de bala en una pierna y que se encuentra recibiendo atención médica.

Repudiamos de manera contundente que sicarios que se conducían en motocicleta dispararon en contra de la humanidad de la víctima, misma que se encontraba en su casa de habitación en la comunidad de Guapinol, ubicada en el municipio de Tocoa, departamento de Colon.

Cómo memoria histórica en el año 2019 el compañero y hermano Reynaldo Domínguez fue criminalizado junto a 31 defensores del agua bajo un requerimiento fiscal elaborado por fiscales del Ministerio Público en contubernios con los empresarios dueños de inversiones los Pinares.

Desde La Vía Campesina enviamos nuestras más sinceras muestras de condolencia a todos sus familiares, amigos y defensores debienes comunes y compañeros de lucha.

Exigimos a la Fiscalía de Delitos Contra la vida y autoridades correspondientes su inmediata intervención para investigar, capturar y castigar a los responsables intelectuales y materiales de los asesinatos de campesinos y ambientalistas en el Bajo Aguán.

Hacemos un llamado urgente a la presidenta Xiomara Castro a crear un Mecanismo de protección de la vida de los defensores de los bienes comunes e implementar medidas urgentes y efectivas ante el riesgo que representa para la vida de los y las defensoras derechos humanos las empresas explotadoras de recursos.